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理系志望の女子向けオープンキャンパス アンケート(理学部志望者)アンケート結果 

１．あなたについてお答え下さい。 

高校1年生 高校2年生 高校3年生 その他 

37 27 5 1 

 

２．今年、あなたが参加する神戸大学の説明会の学部と学科はどこですか。（複数回答可） 

理学部 

数学科 物理学科 化学科 生物学科 惑星学科 

4 1 4 3 7 

工学部 
建築学科 市民工学科 

電気電子工

学科 
機械工学科 応用化学科 

情報知能 

工学科 

0 0 0 0 0 0 

その他理系学部 その他文系学部 
「女子向けOC」以外は 

参加しない 

農学部 5 発達科学部 1  

医学部 1 

国際人間科学部 2 

文学部1 
40 

 

３．「女子向けオープンキャンパス」を何で知りましたか。 

学校・先生 友人 家族 神戸大学HP 新聞 その他 

9 3 12 45 0 0 

 

４．「女子向けオープンキャンパス」に参加した動機はなんですか。（複数回答可） 

先輩の話を聞

くため 

学校の雰囲気

を知るため 

研究内容につ

いて知るため 

入試関連の情

報を得るため 

進路選択につい

て迷っている 

先生や家族に

勧められて 

26 43 7 9 33 7 

その他 2名（学部の内容を知るため。女子目線での大学生活の話を聞くため。） 

 

５．テーブルトークでは、どの学科のテーブルトークにつきましたか。（複数回答可） 

数学科 物理学科 化学科 生物学科 惑星学科 

15 4 15 11 10 

 

６．昨年も「女子向けオープンキャンパス」に参加しましたか。 

はい いいえ 無回答 

0 67 0 

 

７．「女子向けオープンキャンパス」に参加して、進路選択の参考になりましたか。 

十分参考になった 参考になった  
あまり参考になら

なかった 
わからない その他 

37 27 0 2 0 
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８．上記で「十分参考になった」「参考になった」と答えた方は、どのような点が参考になりましたか。 

また、「あまり参考にならなかった」と答えた方は、どのような点が参考にならなかったのか教えて下さい。 

高校１年 

 学生の実際の雰囲気が分かった。 

 大学での生活や研究内容について実際に学生の方から教えてもらえた点。（他 8名） 

 先輩の生の声が聞けてよかったと思いました。学科内での仲の良さを知ることができました。 

 大学生活がさらに楽しみになった。 

 高校や大学のことを色々質問できた点。 

 学生生活の説明を神大生がしてくれたところ。女子が少なくて不安に思っていたことに対して答えても

らえてうれしかったです。 

 女子で限定されていたから、わかりやすかったです。 

 特にテーブルトークでは、パンフレットで知ることのできないような詳しい説明を受けられて良かった。 

 学部についての資料をもらえることができたし、４年のカリキュラムや大学院についてよく知れたから。 

 学部の紹介だけでなく、学生生活や院についても紹介があり参考になりました。 

 普段の学習法などを教えていただけ参考になりました。（他 1名） 

 女子の具体的な進学率や、就職先が知れた。進路やそこに行くための過程を詳しく知ることができた。

（他 2名） 

 学校の雰囲気や受験までの話、今やっておくべきことを聞くことができたこと。（他 1名） 

 農学部と理学部（生物学科）との違いが分かった。 

 数学科を選んだ理由などを聞けて、自分がどのように選択すればいいか参考になった。 

 惑星学科と言っても生物寄りや物理寄りがあって、自分が調べたいものを調べられる点が参考になった。 

 惑星学科というあまり知らないものに触れることができ、自分の中の選択肢が増えた。（他 1 名） 

 テーブルトークで、物理と生物のどっちを選択したらいいか考えることができた。 

 

高校２年 

 先輩の話がたくさん聞けてよかったです。（他 2名） 

 学生の方の１日などリアルな大学生活が分かった。アルバイトのことが聞けてよかった。（他 1名） 

 学校の雰囲気が良かった。 

 生活の流れが想像しやすく、現役生への質問コーナーはとても楽しく、神大を志望したい気持ちが高ま

りました。 

 大学生活や研究等にかかる時間など、大学の人のお話を細かいところまで聞けた点。 

 まだ進路について決まっていないことが多いので、実際に大学生の生活や学科について聞けてよかった。 

 数学が苦手だったので、数学についてのアドバイスが聞けた点。受験勉強や将来の夢への不安を解消で

きた点。 

 個人的に自分の苦手なことや分からなかったことの対策や仕方などが分かったので良かった。 

 大学のことだけでなく就職のことなども教えていただいた点。 

 テーブルトークで教員になる過程を聞けた点。 

 理学部がどういうことをする学部なのか良く知らなかったし、女子学生の実態とか生の話を聞けてよか

った。（他 1 名） 
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 女性目線での大学について知れたのでとても満足しました。 

 テーブルトークで自分の知りたいことを知れたから。 

 大学生活のことや、その後のことなど幅広く教えてくださって大学選びの参考になりました。 

 理学部で女子が少ないことを全然気にする必要がないと聞き、安心しました。惑星学科は授業選択や進

路に関して、選択の幅が広いことを知り参考になりました。 

 パンフレットにないような詳しい内容を教えていただき、楽しかったです。 

 

高校３年 

 テーブルトークの時に聞きたかったことが聞けたのが良かったです。 

 先輩の話を直接聞けたこと。（他 2名） 

 

その他 

 モチベーションが上がった上に、知りたいことがわかった。 

 

９．感想・ご意見があれば自由にお書き下さい。 

高校１年 

 勉強のことから、学校生活についても聞けてよかったです。 

 先輩たちの意見は適確で、今後の勉強のために役に立ちました。 

 説明会ではわからなかったリアルな部分も聞けて良かったです。 

 神戸大学の雰囲気を存分に感じ少し身近に感じることができました。 

 もっといろんな学部（文理関係なく）を受けてみたい。 

 大学生・大学院生の方がとても優しく、話しやすくて楽しかったです。（他 1名） 

 学科について詳しいことを知ることができて良かったです。 

 理学部にもっと興味が持てた。 

 

高校2年 

 宇宙物理についての研究内容や、大学院のことなども知れて良かったです。ありがとうございました。 

 とても有意義な時間でした。阪大のオープンキャンパスより良かったです。 

 参加して良かったです。理学部は女子が少なそうという不安が消えました。 

 テーブルトークで話したお姉さんが面白すぎた。 

 神戸大学いいなぁと思いました。 

 とても詳しく教えていただき、分かりやすかった。 

 教育学部と悩んでいましたが、教員免許を取ろうと思っている先輩のお話が聞けてとても参考になって、

いい機会になりました。 

 女子向けのこういうイベントはやはり参加しやすいので、これからも続けていただきたいです。ほかの

学校にはないので良かったです。（他 1 名） 

 テーブルトークで二方とも実家暮らしの方で、一人暮らしをしている人ともお話をしてみたかったです。 

 

高校3年 

 先輩のお話を聞けてよかったです。 


